

Triatlón Bahía de Portmán

Crónica de Bienvenido Sánchez

En la mañana de hoy domingo se disputaba en la Bahía de Portmán la quinta edición del triatlón del mismo nombre, considerado uno de los más duros del circuito regional.

Se compone de un primer segmento de natación de 1000 mts; posteriormente, un sector ciclista de 30 kms consistente en realizar dos veces el recorrido ida y vuelta entre la bahía y el cruce con La Esperanza; y un sector a pie final de unos 6 kms por un circuito muy similar al del cross que se realiza en verano en la localidad.

Además, este triatlón tiene la peculiaridad de que existe la modalidad de relevos para su realización, pudiendo formarse equipos de 3 componentes y realizando cada uno de ellos un sector.

Al no poder preparar la natación con garantías este invierno, participé junto con Pedro Daniel Sánchez y Jose Palma, del C.D. Almanzora de Huércal-Overa, en la citada modalidad, realizando yo el sector ciclista, en el que me desenvuelvo bastante bien, especialmente en las "cuestas".

Participaron un total de 11 equipos, en paralelo a la competición absoluta, finalizando en 3^a posición de la general, con un tiempo de 1:35:39. Por mi parte, yo realicé mi posta siendo el 2º parcial en ciclismo.

Una experiencia muy interesante y divertida, una vez más con los colores de Marathon Cartagena.

P.D.

A pesar de estar federado en la categoría con nuestro club e inscribirme como tal, al ser los compañeros de relevo de otro club no puede aparecer en las clasificaciones oficiales como tal. Aparece como "equipo 236 Hnos. Brownee".

Clasificaciones y fotografías en la web de Línea de Salida